

令和5年12月1日発行

発行 栄東地区まちづくり未来会議

(Tel.711-2203)

栄東地区まちづくり未来会議 検索



未来会議だより

--令和5年10月12日(木)--

過去最多 119 名が参加

福まちふれあいお食事会



この日、日の丸会館で開催された栄東地区福祉のまち推進センター主催の「ふれあいお食事会」は、一人暮らし高齢者と福祉協力員などの交流事業ですが、スタッフを含む過去最多 119 名(一人暮らしの高齢者など 97 名と来賓 10 名、スタッフなど 12 名)の参加がありました。

今年も新型コロナに加えてインフルエンザ流行から、お弁当は持ち帰りで2部制での開催となり

ました。プログラムは、上映会「映像でめぐる世界遺産の旅」と「健康体操」の2つで構成し、1時間余りで終了しました。

上映会では、秋の紅葉にちなみ、国内で世界遺産に指定された絶景スポットを栄東まちづくりセンターの職員によるナレーションで紹介し、紅葉の美しさに定評のある京都の観光スポットをバーチャルに巡りました。健康体操では、介護予防センター栄・丘珠の加藤センター長らの指導でタッピー体操とさっぽろスマイル体操を行いました。2つのプログラム終了後、スタッフがお弁当やお菓子を配布して会を締めました。

2部制で行うことで密を避けましたが、過去最多の参加者にスタッフも大喜びでした。栄東地区

持ち帰って美味しくいただきました！



福祉のまち推進センターは、今後も、高齢者が気軽に参加できるコンサートなども企画していきたいとしています。

--令和5年11月1日(水)--

交通安全母の会・杉澤会長 交通安全功労者知事感謝状受賞



この日、東区民センターで東区交通安全母の会連絡協議会の「あいあい研修会」が開催され、その席上で栄東地区交通安全母の会の杉澤靖子会長に、令和5年度交通安全功労者知事感謝状が贈呈されました。



同会長は、子どもたちの交通安全を願い、小学生の登下校を見守って17年余りになり、栄東地区内でのイ

ベント時の子どもの横断の安全指導ばかりではなく、春夏秋冬の交通安全運動時の街頭啓発、そして母の会独自の自転車啓発や高齢者の見守り・安全指導にも大きな貢献をされており、その功労に対して北海道知事から感謝状が贈呈されたものです。

受賞に対してお祝い申し上げますとともに、この場をお借りしてこれまでのご貢献に対して厚くお礼申し上げます。



令和5年10月13日(金)--

年金支給日に特殊詐欺防止の啓発 栄東連合町内会



10月13日は、公的年金の支給日です。この日、栄東連合町内会防火防犯部は、女性部の協力を得て、北洋銀行栄町支店前で特殊詐欺防止のキャンペーン活動を実施しました。

令和4年、札幌市内の特殊詐欺の被害は6億円余と多発傾向にあります。令和5年も9月末の暫定値で80件の事件が発生しています。手を変え品を変え、高齢者にアプローチしてきますが、知らない人から電話でお金のお話が出たらそ

特殊詐欺警報！発令中

知らない人から電話でお金のお話がでたら、それは詐欺です！

札幌市内の特殊詐欺の被害額 約6億円 (令和4年)

こんな言葉にご注意を
「お金をなくした」「医療費、保険料の滞りがある」「最寄りのATMに行って!」「早急に払わないと裁判になる」「口座が凍結されているのでキャッシュカードを預かりに行く」……

おかしいと思ったら、電話を切って#9110 (警察相談ダイヤル)や家族などに相談を!

固定電話への着信には注意
特殊詐欺の被害は、ほとんどが固定電話から始まっています。留守番電話にしておいて相手のメッセージを聞いてから出る、迷惑電話防止機器をつけるなど対策をしましょう。

栄東まちづくりセンター

れは詐欺です。高齢者を詐欺被害から守るため、家族みんなで注意を喚起しましょう。

固定電話は、留守番電話にし、知っている方だったら電話に出る、または迷惑電話防止装置を取り付けるなどの対応が効果的です。

令和5年11月13日(月)--

春夏秋冬の運動の締めくくり 冬の街頭啓発に40名が参加

一段と寒さが厳しくなってきた11月13日、地下鉄栄町交差点で今年最後の交通安全街頭啓発が実施されました。これは、冬の交通安全市民総ぐるみ運動(11月13日~11月22日)期間の一環として実施するものです。

運動の重点は、「子ども・高齢者を始めとする歩行者の安全確保」「スリップ事故防止と全席シートベルト着用」「飲酒運転の根絶」の3つです。栄町交差点には、栄東連合町内会役員、同地区の交通関係団体の役員、交通安全指導員など40名が参加し、交通安全の旗を振りながら、行き交うドライバーや歩行者のみなさんに交通安全を呼びかけました。



今年は、春夏秋冬の街頭啓発を7回、交通安全たまねぎキャンペーンと合わせて8回の街頭啓発が、幸い好天に恵まれて中止することなく、計画どおりに実施することができました。

これら啓発には、延べ330名もの方々に参加いただきました。そうした地道な活動があって、7月23日には、交通事故死ゼロ2000日を達成することができました。ご協力いただいたみなさんに、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

交通安全は家庭から
栄東地区
交通事故死0は
2018年1月30日から
2000日を達成中
事故なくし、笑顔あふれる栄町
栄東連合町内会
※12/1 現在 2131 日を達成中